

▷ En vísperas del diálogo con dirigentes peronistas

Detienen a medio centenar de personas en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 25 de octubre (AFP, UPI, PL y EFE). — La policía detuvo ayer a medio centenar de personas, durante un partido de fútbol en esta capital, por entonar la *Marcha Peronista*, mientras se anunciaba que el ministro del Interior, general Horacio Liendo, recibirá el jueves a dirigentes peronistas, dentro de una serie de conversaciones tendientes a un diálogo entre los militares y los partidos políticos.

Por su parte la Asociación de Reporteros Gráficos de este país expresó su más enérgico repudio por la "agresión sufrida recientemente por dos

fotógrafos durante una manifestación estudiantil". Mediante un comunicado los periodistas precisaron que estos hechos no son casuales y que el ataque policial "no se trató de la extralimitación de uno o dos funcionarios, sino del accionar de un grupo de policías de civil y armados", que "estuvieron respaldados en su acción" por personal uniformado de la Policía Federal.

Se anunció que casi 40 de los detenidos en un estadio de fútbol fueron dejados en libertad "previa identificación", mientras otros diez o doce permanecen encarcelados.

EXCELSIOR

Declinó 14% la Producción Siderúrgica de Argentina

BUENOS AIRES, 25 de octubre. (IPS)—La producción siderúrgica argentina declinó un 14 por ciento en el período enero-septiembre de este año, respecto a similar lapso de 1980, reveló en su último informe el Centro de Industriales Siderúrgicos (CIS).

Por su parte, la producción de laminados disminuyó 24 por ciento, correspondiendo 36 a los productos planos y 14 por ciento a los no planos en el mismo período.

El CIS comentó que "la producción siderúrgica en el mes de septiembre último presenta una posición estabilizada respecto de los niveles de julio y agosto, con una ligera disminución en la producción de acero y un leve aumento para los laminados, respecto de los niveles de los dos meses anteriores de 1981".

Destacó el informe que las exportaciones de laminados alcanzaron en septiembre al equivalente de 139 mil toneladas de acero, "lo cual explica el mantenimiento de los niveles productivos a pesar de la crisis del mercado interno e indica que parte de las exportaciones se realizó utilizando existencias acumuladas". Para mantener ese ritmo de exportación, la siderúrgica argentina debería aumentar las producciones en los próximos meses.

La producción de hierro primario en septiembre sumó 160 mil 100 toneladas, con una disminución del 2.6 por ciento respecto de agosto y un crecimiento del 6.6 por ciento frente a la de septiembre de 1980.

Según las cifras difundidas por el CIS, la producción de los nueve primeros meses de 1981, fue de un millón 271 mil 200 toneladas y marca una caída del 11 por ciento en relación a igual lapso de 1980.

El nivel productivo de acero crudo disminuyó en septiembre último un 4.1 por ciento y en comparación con el mismo mes de 1980, se redujo un 3.7 por ciento.

La elaboración de acero sumó en el período enero-septiembre un millón 841 mil 400 toneladas, un 14.6 por ciento menos que las dos millones 143 mil 200 toneladas de igual lapso del año pasado.

Fue premiado J. Timerman

NUEVA YORK, 25 de octubre (AP). — Los periodistas Jacobo Timerman, ex director del diario *La Opinión* de Buenos Aires, Karen Deyoung y Marise Simons han sido galardonados con el premio María Moors Cabot por sus "distinguidas contribuciones a un mayor entendimiento interamericano", se anunció hoy.

Asimismo, Stanley M. Swinton, vicepresidente y director de los servicios mundiales de *Associated Press*, y Elizabeth Cabot, viuda del embajador John Moors Cabot, recibirán una mención especial.

El presidente de la Universidad de Columbia, Michael I. Sovern, hará entrega de los premios Moors Cabot, que se confieren a periodistas del hemisferio occidental, en una ceremonia académica que se realizará mañana por la noche en la rotonda de la biblioteca Low Memorial de esa casa de estudios.

Deyoung es jefa del servicio exterior del *Washington Post* y Simons corresponsal en América Latina del mismo diario, de la revista *Newsweek* y del periódico holandés *Handelsblad*.

Cada premio consiste de una medalla de oro y un diploma, además de mil dólares y el pago de los gastos de viaje hasta la ciudad de Nueva York. El diario *Washington Post* recibirá la barra de plata Cabot, que se sumará a la placa que recibió en 1970.

En la ceremonia de mañana, el decano de la escuela de periodismo de la Universidad de Columbia, Osborn Elliot, presentará a los galardonados al Sovern.

El premio María Moors Cabot, el más antiguo de los premios internacionales en el campo del periodismo, fue instituido por el extinto Godfrey Lowell Cabot, de Boston, en memoria de su esposa. Se entregó por primera vez en 1939 a José Santos Gullen, de *La Prensa*, de Buenos Aires y Luis Miró Quesada, presidente del directorio de *El Comercio* de Lima.

Hasta el presente se han otorgado 155 medallas de oro y 25 menciones especiales.